



JUMLAH PENGUNJUNG TERUS MEROSOT

Pasar Klitikan Pakuncen Berbenah

YOGYA (KR) - Pasar Klitikan Pakuncen kini kembali berbenah untuk meningkatkan jumlah pengunjung. Salah satu yang sudah digulirkan ialah menggelar Bursa Motor Jogja (BMJ) dibuka setiap Sabtu dan Minggu. Sedangkan pada hari lain, masih dikaji bentuk kegiatan yang mampu menggaet pengunjung.

"Penurunan pengunjung ke Pasar Klitikan Pakuncen sangat kami rasakan pada dua tahun terakhir. Jika tidak ada inovasi, salah satu ikon di Kota Yogya ini bisa tergilas," tandas Sekretaris Komunitas Pedagang Pasar Klitikan Pakuncen (Kompak), Joko Kristiano, kemarin.

Anto, sapaannya, mengakui jenis dagangan di Pasar Klitikan Pakuncen sudah banyak berubah. Pedagang yang masih bertahan menjajakan barang antik atau klitikan, hanya tinggal sebagian. Hal



KR:Yudho Priambodo

mulai sepi pengunjung. Dulu bisa sampai 5 ribu orang sehari, saat ini paling hanya seribu orang," urainya.

Oleh karena itu, dengan dibukanya BMJ setiap akhir pekan diharapkan mampu mendongkrak kunjungan. BMJ tersebut merupakan hasil kerja sama dengan Adira Finance serta Bank Danagung. Masyarakat umum yang hendak menjual sepeda motor baik bekas maupun baru dipersilakan bergabung tanpa dipungut biaya.

Sementara Kepala Dinas Perindustrian dan Perdagangan (Disperindag) Kota Yogya, Maryustion Tonang, mendukung gelaran BMJ di Pasar Klitikan Pakuncen sebagai ide yang baik untuk mendongkrak kunjungan. Dirinya pun berharap, kegiatan tersebut dapat menjadi ikon baru sebagai magnet wisata belanja di Kota Yogya setiap akhir pekan. (Dhi)-m

Lapak onderdil sepeda motor di Pasar Klitikan.

ini lantaran dinamika pasar yang justru banyak membutuhkan barang baru. Di samping itu, barang bekas atau antik tidak bisa diproduksi secara massal. Pedagang pun kerap kerepotan dalam mencari pasokan.

Kendati demikian, Pasar Klitikan Pakuncen yang merupakan gabungan para peda-

gang klitikan di Alun-alun Utara, Jalan Mangkubumi, dan Jalan Asem Gede tersebut akan tetap dipertahankan.

"Justru saat ini barang yang disediakan cukup beragam. Mulai dari onderdil sepeda motor dan mobil, fesyen, elektronik serta aksesoris, tapi kondisi sekarang

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian dan Perdagangan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005